



風雪に耐え、力強く成長する柏大樹のように、私たちも堂々と心豊かに生きていこう

不易と流行

校長塩満義史

今年も残すところあと1ヵ月となりました。初雪は降りましたが、校長室から眺める風景は、まだ穏やかな秋の景色が続いています。11月には、参観日や三者懇談がありました。学級懇談や個人懇談を通して、子どもたちの様子や卒業後の進路について有意義なお話しができたと思っています。保護者の皆様には、お忙しいところご来校いただき、大変ありがとうございました。今後の指導に活かしていきたいと思います。

変わるもの 変わらないもの

毎年この時期になると、「流行語大賞」や「今年の漢字」、「10大二ュース」など、その年の出来事を反映したイベントが数多く行われます。学校(教育)の世界でも、1年ごとではありませんが、その時代時代の社会情勢や世界の動き、子どもたちの現状など、さまざまな要素を踏まえ、内容が大きく動くことがあります。最近では、新聞などの報道でご存じの方も多いと思いますが、「令和の日本型学校教育」「GIGA スクール構想」「部活動の地域移行」など、今までにはない取組が始まっています。どの世界でもそうだと思いますが、教育にも、不易(変わらないもの)と流行(その時代時代で変わっていくもの)があると言われています。時代の流れに従って進んでいくことも、子どもたちにとっては大切な事だと思いますが、逆に、変わらないものの中にこそ、もっと大切なものがあるのだろうと思います。私たち大人は、そこをしっかりと見極め、未来を担う子どもたちの健やかな成長のために、力を尽くさなければならないと、あらためて感じています。

2年生を中心とした生徒会活動がスタートしました

11月9日(水)に生徒総会を行い、新体制の生徒会活動が始まりました。新生徒会のテーマは、「昇華」です。「昇華」というと、私は理科で学んだ用語しか思い浮かばなかったのですが、別の意味で「物事が一段上の状態に高められること」という意味があることが分かりました。このテーマには、「今までの生徒会活動大切にしながらより良いものにしたい」「全校生徒が、相談しやすい学校創りをしたい」「全校生徒、それぞれの意見を共有して活動に取り入れられるようにしたい」「全学年の仲を深める生徒会活動を創り上げたい」という思いが込められています。傍士会長を中心に、みんなで協力して意見を出し合い、楽しい生徒会活動を創り上げてほしいと願っています。

授業参観がありました

11月4日(金)に授業参観を行いました。生徒達は普段より緊張した様子でしたがしっかり授業に取り組んでいました。当日参観していただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。







後期生徒総会を行ないました

11月9日(水)に生徒総会を行いました。新しい生徒会テーマは「昇華」です。この テーマには「今までの生徒会活動を大切にしながらより良いものにしたい」「全学年の仲を 深める生徒会活動を作り上げたい」などの思いが込められています。総会では本部会、学 習文化委員会、生活厚生委員会から出された後期活動計画案がすべて承認されました。









Jアラート着信時の対応について

10月上旬に弾道ミサイル発射による J アラートが流れました。今後、同様のことが起きた場合を想定し、J アラート着信時の対応について、お知らせいたします。

≪登校前≫

安全が確認されるまで自宅で待機してください。

≪登下校中≫

- 屋外にいて近くに<u>建物がある</u>場合 コンクリート製の建物等に避難し、窓から離れた場所で頭を保護する。
- **屋外にいて近くに<u>建物がない</u>場合** 塀や壁などに身を寄せられない場合は地面 に伏せて、頭を保護する。できる限り低い姿勢 を取る。

≪登校後≫

屋内にいる場合(教室など)窓から机を離して頭を保護する。常に自分の身を守る行動を最優先させてください。

12月の行事予定

2日	金	学力テスト(3年)
5⊟	月	学校評価アンケート配布
6⊟	火	新入生体験入学
7⊟	水	教育支援アドバイザー来校
		司書来校
88	木	タイ交流
		校務運営委員会
9日	金	専門委員会
14 ⊟	水	球技大会
		司書来校 移動図書館
16 ⊟	金	特別支援委員会
19 ⊟	月	校内研修
20 ⊟	火	終業式
21 🖯	水	冬季休業(~1月12日)
		学習会(~23日)
		司書来校
28 ⊟	水	学校閉庁日
29日	木	年末休日(~12月31日)